
 

 

 

 

 

Missão 

Maravilhosa graça! Nº 6 
 

Atos 15.11 “Cremos que somos salvos pela graça de nosso Senhor Jesus”. 

 

Desde criança aprendemos a ganhar coisas conforme nosso esforço. Nas escolas 

se tirarmos boas notas ou tivermos bom comportamento somos recompensados. Na vida 

nem se fala! Quanto mais inteligentes e melhores, mais prêmios teremos. No mercado 

profissional a coisa continua. Este procura pessoas qualificadas. Precisamos nos esforçar 

o máximo possível para recebermos premiações e assegurarmos nossos empregos. É bem 

possível que seja por ter crescido nesse ambiente que a maioria de nós tem tanto problema 

para entender corretamente a graça de Deus. Não gostamos da ideia de receber a vida 

eterna por causa de uma “caridade” celestial. Queremos estar no céu por merecer e por 

termos sido bons. Assim a mensagem da graça que deveria confortar, chega a chocar! E 

o que é a graça de Deus? De maneira bem simples podemos dizer que é o favor imerecido 

de Deus ao ser humano, atingindo o ápice na morte de Jesus na cruz. É Deus estendendo 

a sua mão para pessoas rebeldes contra ele. Deus sempre foi gracioso. “O Deus de toda a 

graça, os chamou para a sua eterna glória em Cristo Jesus” (I Pedro 5.10ª) 

  

A graça de Deus pode ser vista no Antigo Testamento. Afinal qual foi o mérito de 

Noé em quem Deus achou graça? Noé não era perfeito e, logo depois ao sair da arca, 

demonstrou isso (Gênesis 9.18-21). Assim também qual foi o mérito de Abraão que fazia 

parte de uma família de idólatras (Josué 24.2) e foi escolhido para ser o pai de todos os 

que têm fé. Muitos dos que foram usados por Deus como Moisés e Davi tinham seu lado 

errado. No Novo Testamento continuamos a ver a graça de Deus: Maria que foi chamada 

para ser a mãe de Jesus, Mateus que recebeu o convite de Jesus: segue-me, Paulo que 

passou de perseguidor a perseguido. Não existe aquele que seja tão sujo a ponto de a graça 

do Deus de toda a graça não puder alcançá-lo. “Onde aumentou o pecado, transbordou a 

graça (Romanos 5.20b). A maior evidência da graça está na obra de Jesus Cristo. Deus 

tanto amou o mundo que enviou o seu filho (João 3.16). A graça de Deus é importante e 

necessária porque nos torna iguais. Nossa salvação não depende do que fazemos. “Pois 

vocês são salvos pela graça, por meio da fé e isto não vem de vocês, é dom de Deus, não 

por obras, para que ninguém se glorie” (Efésios 2.8-9). Temos vida eterna tão somente 

pela graça de Deus. 

 

 

Para refletir: 

1) O que é a graça de Deus? Quando Deus começou a ser o Deus de toda a graça? 

2) Conforme Efésios 2.8-9 como recebemos a salvação? O que você pensa disso? 


